

Eutanasia

La eutanasia debería ser legal en Chile, ya que desde mi punto de vista es la mejor forma de acabar con el sufrimiento de alguien para que deje de sentir dolor y es una muerte rápida. Según una encuesta del sindicato médico de Uruguay el 82% de los médicos encuestados estaban de acuerdo con la eutanasia en pacientes terminales con sufrimiento.

Además, en Chile, diversos estudios de opinión pública muestran que el 52% de los chilenos y chilenas apoyan esta medida y también diversos estudios demuestran que la mayoría de médicos están de acuerdo con llevarla a cabo.

Por esos y otros motivos opino que debería ser legal y aceptada, siempre y cuando el paciente esté de acuerdo.

Joaquín Armijo Martínez